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【 庁 議 記 録 】 

 

１ 日 時  令和元年７月23日（火）午前８時55分～午前９時11分 

２ 場 所  市長公室 

３ 出席者  市長         副市長      教育長      参与(兼)児童青少年部長 

  企画財政部長  総務部長     市民生活部長 福祉保健部長  

環境部長   都市建設部長  議会事務局長   

幹 事  政策室長 

４ 欠席者  教育部長 

５ 会議結果  

 

市 長   これより庁議を開催します。平成 30 年７月 22 日に狛江市長選挙があり、

多くの市民の方からの付託をいただき、当選してから１年が経ちました。庁

議メンバー、その他多くの職員に支えていただきながら、この１年間施策を

打ち出してきました。御協力ありがとうございました。 

所信表明でも述べさせていただきましたが、今後３年間でまた新たな政策

を実施していきたいと思いますので、よろしくお願いします。 

それでは、審議事項１「調布都市計画生産緑地地区の変更（案）について」

の説明をお願いします。 

部 長   平成 31 年度は、平成 30 年に生産緑地地区の買取りの申出があり、行為制

限が解除されたものや、追加指定されたものについて変更を行います。今回

の変更により、変更後の狛江市内の生産緑地地区面積は約 30.01ha となりま

す。 

削除のみを行う位置及び区域としては、全部削除となるのが１箇所、一部

削除となるのが４箇所で、合計面積は約 4,070 ㎡です。これらの変更理由と

しては、所有者からの買取りの申出に伴う行為制限の解除により、生産緑地

の機能を維持することが困難となったこと等があります。具体的には、主た

る従事者の死亡によるもののほか、学童クラブの設置に伴うものです。 

追加のみを行う位置及び区域について、生産緑地指定のなかった畑を指定

した区域が２件、面積は約 1,090 ㎡です。 

次に、地区数及び面積ですが、資料のとおり、変更前は地区数 139 件で面

積が約 302,900 ㎡でしたが、今回の削除面積が約 4,070 ㎡、精査による増加

面積が約 140 ㎡、新規指定による追加面積が約 1,090 ㎡あります。変更後に

ついては、地区数は 139 件、面積は約 300,060 ㎡となります。 

今後のスケジュールについて、７月 31 日に開催予定である第１回狛江市

都市計画審議会へ報告を行います。その後、９月上旬頃に東京都へ協議を行
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った後に、都市計画案の告示・縦覧を 10 月上旬に行い、11 月中旬に開催予

定の第２回狛江市都市計画審議会へ付議します。同審議会の答申を受け、都

市計画決定の告示を行う予定です。 

市 長   特に意見等ないようなので、案のとおり決定します。 

      次に報告事項１「プレミアム付商品券事業のスケジュール等について」を

報告してください。 

部 長   まず、対象者については、３月 12 日の庁議において、６月２日以降に生

まれた子の属する世帯の世帯主に係る取扱いは調整中である旨をお知らせ

していましたが、その後に、９月 30 日までに生まれた子の属する世帯の世

帯主が対象となることが決定しています。 

購入限度額については変更ありません。 

購入引換券交付申請書については、低所得者世帯に送ることとなっており、

８月７日から４回に分けて発送する予定です。そのため、８月８日以降、商

品券の申請のために市民の方が来庁されることが想定されます。階段等に張

り紙を貼る等、執務室の周知を行いますが、迷われている市民の方がいらっ

しゃいましたら、１階の統計室に案内いただくようお願いします。なお、申

請書の受付は 11 月 29 日までとしています。 

購入引換券については、交付申請をされた低所得者世帯及び子育て世帯に

対して９月 18 日から順次発送し、商品券は９月 24 日から１月 31 日まで市

内全郵便局で購入できます。販売は原則平日のみとしていますが、狛江郵便

局においては土曜日も対応します。 

また、日曜日にも購入できるよう、10 月６日に限り防災センターに臨時

販売窓口を設置し、販売を行う予定です。 

商品券の使用期間は、10 月１日から翌年２月 29 日までとしており、使用

された商品券の換金は市内金融機関及び商工会で行います。 

なお、現在商品券の取り扱い店舗を商工会で募集しており、７月 26 日ま

でに申込みがあった事業者の一覧をのせたチラシを今後作成する予定です。 

市 長   報告を了承とします。続いて報告事項２「災害時における福祉避難所に関

する協定の締結について」を報告してください。 

部 長   合同会社未来活性が運営する障がい者グループホームのミライハウス元

和泉と、７月８日付けで本協定を締結しました。障がい者の入居施設との本

協定の締結は、今回が初めてです。 

これにより、災害時には、状況に応じて、一般の避難所での生活が困難な

知的障がい者の方が、ミライハウス元和泉の施設の一部を福祉避難所として

利用できるようになるとともに、福祉避難所の円滑な運営と災害時の限られ

た資源の有効活用を期待できます。 
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本協定では、福祉避難所として利用できる範囲をあらかじめ定めることで、

本協定に基づく業務が過度な負担となることがないよう配慮した上で、福祉

業務の専門的ノウハウを持つ同社に福祉避難所の運営に協力していただき

ます。福祉避難所の運営面は、同社が中心となって担っていただきますが、

市では、情報連絡員等の配置、福祉避難所の対象者の搬送支援、食糧や資材

等の物資調達を行うことで、同社と協力し福祉避難所の安定した運営に努め

ます。 

なお、本協定については、以前までは総務部安心安全課を担当部署として

いましたが、協定締結先となる事業者が主に福祉事業者であり、福祉・医療

系専門職との調整が必須となっているため、今後は福祉保健部地域福祉課が

担当部署となり、関係各課と連携して推進します。 

また、災害対策基本法に基づく福祉避難所指定の手続きについても、既に

同意書の提出があり終了しています。 

市 長   本件について、質問等ありますか。 

副市長   当施設の場所はどこですか。 

部 長   元和泉市民テニスコートの付近です。 

部 長   本件の提案元はどちらですか。 

部 長   先方から提案していただきました。 

市 長   報告を了承とします。 

その他お知らせはありますか。 

部 長   新設私立認可保育園の開園予定日についてです。 

      ４月９日の庁議で報告した新設私立認可保育園の開園予定日が変更とな

りました。 

      10 月１日開園予定としていた（仮称）木下の保育園狛江元和泉について、

敷地内での土地所有者の自宅新築工事及び既存家屋の解体に遅れが生じ、こ

れに伴い、整地を含めた保育園整備工事の着工にも遅れが生じていました。

その後、株式会社木下の保育より、７月 16 日付けで事業開始年月日を令和

２年４月１日に変更する旨の報告をいただきました。 

つきましては、開園予定日を令和２年４月１日とし、広報こまえ８月１日

号や市ホームページ等で周知します。また、入園申込みについては、新年度

入園申込みと併せての実施とします。 

市 長   その他何かありますか。 

部 長   狛江古代カップ多摩川いかだレースの実施結果についてです。 

      今回は、23 の地域から 87 チームの参加がありました。当日は蒸し暑い天

候でしたが、主催者発表で平成 30 年度と同じく約１万人の方に参加いただ

きました。今回は、オリンピックの柔道競技で３大会連続メダリストの田辺
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陽子さんにもレースに参加いただき、大会を盛り上げていただきました。 

      レースの結果は、タイム部門ではハートフルおやじファミリー号が６連覇

を達成し、企画部門では南生田中学校美術部＆南生田パパロール隊コラボチ

ームが最優秀企画賞を受賞しています。 

      大会の開催に当たり、運営ボランティア、レースの参加や応援等、多くの

職員に協力をいただきました。この場を借りて御礼申し上げます。 

市 長   その他何かありますか。 

部 長   参議院議員選挙の投票率についてです。 

狛江市の投票率は、東京都選出が 55.40％で、前回の 58.57％から 3.17 ポ

イントの減、比例選出が 55.39％で、前回の 58.56％から同じく 3.17 ポイン

トの減となりました。 

なお、選挙管理委員会事務局への兼務を発令していた職員については、本

日付けで兼務を解除します。 

市 長   参議院議員選挙は開票が朝方までかかり、そのまま職務に就いた職員もい

たということで、本当に御苦労様でした。また、狛江古代カップ多摩川いか

だレースは、例年よりも暑さが和らぎ、多摩川の水量も多く楽しんでいただ

けたと思います。 

他にないようなので、以上で本日の庁議を終了します。次回の庁議は、７

月 30 日午前９時から開催します。 


